

牛込二中だより



29年度 No.4 平成29年7月19日
発行 新宿区立牛込第二中学校
校長 久保 文人
HP <http://www.shinjuku.ed.jp/jh-ushigome2>

【教育目標】自ら学び、考え、行動する人 思いやりと責任感のある人 健康で心豊かな人

充実した夏休みを

校長 久保 文人

今年度も1学期末という節目を迎える時期となりました。

すでに先週より三者面談も始まり、1学期の生活を振り返り、35日間の夏休みの生活について、保護者・担任と共に様々な話し合いが行われています。また、20日には通知表が渡されます。各教科の評価・評定と担任の先生からの所見をしっかりと確認をして、一人一人の1学期の学校生活を振り返ってみましょう。

今学期を振り返るとき、まず自分が課題とすること<学習への取組み・生活習慣等>を具体的に書き出してみましょう。漠然とした状況を文字にすることで、自分の中で物事が整理され、新たな目標ややるべきこと等が明確になり、具体的な行動に転換するきっかけになると思います。

そして、今学期の振り返りをもとに夏休みの計画を立ててください。夏季講習・部活動などに参加する人も多いと思いますが、自分で使える時間がたくさんあります。学校を離れ、自分自身で時間管理をすることとなります。充実した夏休みとするためにも具体的な目標を立て実行していきましょう。

3年生は受験生として進路選択のための学習に多くの時間を充てることになると思いますが、一日の生活の中に必ず、家族の一員として家事を手伝う時間も設けてください。

1・2年生は、家族の一員として家事を手伝うことや、1学期の学習を振り返ることはもちろんのこと、長い休みだからこそできることに挑戦してみてください。部活動で自分の力を高めたり、普段読めなかった長編の本を落ち着いて読むのも良いでしょう。長期にわたる観察学習に取り組んだり、普段生活している場所を離れ、様々な体験にチャレンジしてみることもできるかもしれません。

充実した夏休みを送り、8月25日には一回り大きく成長した皆さんの元気な姿に会えることを楽しみにしています。

◇充実した夏休みを過ごすために◇

- ① 健康に気を配る<生活のリズム>
- ② 己に打ち克つ強い心<計画と実行>

保護者・地域の皆様

暑中お見舞い申し上げます

今学期も、本校の教育活動にご理解

ご協力いただきありがとうございました。

7月の主な予定

19	水	給食終 大掃除
20	木	終業式
21	金	夏季休業日始
22	土	カレーライスを楽しむ会 (育成会)
31	月	三者面談期間終

8月の主な予定

9	水	英語学芸発表会
20	日	区連合水泳大会 牛二中縁日 (育成会)
23	水	漢字検定
24	木	夏季休業日終
25	金	始業式
26	土	土曜授業公開日 集団下校避難訓練
28	月	給食始 中央委員会
29	火	専門委員会

9月の主な予定

1	金	校外学習 (2年)
4	月	朝礼
5	火	情報モラル教室 (1年)
6	水	小中連携日
8	金	道徳授業地区公開講座
15	金	生徒会役員選挙
17	日	区総体陸上大会



季節の飾り

玄関の職員下駄箱の上には、季節ごとに装飾がされます。ご来校の際には是非ご覧ください。

<製作・滝沢主事>

生徒の活躍

※敬称略

◇女子バレーボール部

新宿区中学校バレーボール夏季選手権大会 4位



◇女子バドミントン部

新宿区中学校バドミントン夏季大会 団体戦 3位
同大会 個人ダブルス 優勝
<0・0ペア>



(団体戦・個人戦ともにブロック大会出場)

第56回東京都中学校総合体育大会

水泳男子 50m 自由形 第3位 H.Y



2年生 音楽鑑賞教室

2年生は、7月12日(水)に新宿文化センターで行われた「音楽鑑賞教室」に行きました。

牛込第二中学校の座席は、一階中央最前列でした。

東京都交響楽団の迫力ある演奏をまじかに感じる事ができ、その美しい音色に時間が経つのも忘れ聞き入ってしまいました。

また、新宿文化センターに備え付けられているパイプオルガンの演奏もありました。CD等で聴く音とは違い一音一音に独特の深みを感じることができ、素晴らしい体験をすることができました。



文化センターへの往復は、炎天下の中、学校から徒歩でした。生徒たちはしっかりとマナーとルールを守り行動していました。他校の先生から

整然と列を作り道路を歩く姿を褒められ、たいへん嬉しく思いました。

また、牛二中生の素晴らしさを知る機会に恵まれ、幸せなひと時を過ごすことができました。

学校ホームページ情報 <主な更新情報>

- ・音楽鑑賞教室
- ・保護者会
- ・生徒朝会
- ・新入生保護者説明会
- ・進路説明会
- ・学校公開週間
- ・避難訓練



ちょっと気になるいい話

夏休み中、公共交通機関を利用して出かけることも多くあると思います。

ある新聞に次のような投稿記事が載っていました。

「僕、おなかの赤ちゃんに席譲る」

大阪に住んでいた15年ほど前、JR環状線で、満員の電車で妊婦さんが乗車されてきました。おばあさんと並んで座っていた5歳ぐらいの男の子が突然、妊婦さんに駆け寄り、「座りや！」と席を譲ろうとしたのです。妊婦さんは「おばちゃんは大丈夫。ぼくちゃん座るとき」と応じました。すると男の子は「おばちゃんが座るのと違う。おなかの赤ちゃんが座るのや！」と満面の笑顔で答えたのです。

これを聞いた妊婦さんは涙を流しました。声を詰まらせながら、「ではおなかの赤ちゃんが座らせてもらうわ。本当におおきに」と着席しました。男の子はおばあちゃんのひざの上に座り、3人で楽しそうにしていました。

一連の動きを見ながら、列車内は和やかな雰囲気に包まれました。妊婦さんはおそらく、「おなかの子もこんな子に育ててほしいな」と願ったのだろうと思いました。

☆7月22日(土)

「カレーライスを楽しむ会」
11:30 から

☆8月20日(日)

「二中縁日」
10:00 から

